

MOLSHEIM Collectif Passerelle Mistler
Un trafic passé au crible



Des bénévoles du collectif ont passé la journée de mercredi à comptabiliser les voitures. PHOTO DNA

Après un premier comptage de voitures effectué le 22 mai, le collectif Passerelle Mistler a répété l'opération hier au niveau du rond-point situé à l'intersection des rues Mistler et des Tanneurs. Des bénévoles se sont relayés sur place de 7 h 30 à 18 h. Avant de connaître les chiffres définitifs, et hormis des variations sur certains créneaux, la tendance générale s'annonçait globalement identique à celle d'il y a deux semaines, où le passage de plus de 3 800 véhicules avait été relevé. « On a encore prévu de faire d'autres comptages,

le but étant d'avoir une image la plus complète possible pour mener une étude d'impact si la liaison interquartiers vient à voir le jour », indiquait Jan Konold au nom de ce collectif citoyen qui redoute les conséquences de l'augmentation sensible du trafic qu'entraînerait la transformation de la passerelle en axe routier de circulation. À défaut de pouvoir encore s'opposer au projet, ses membres ne tablent plus désormais que sur « une prise de conscience des acteurs » pour préserver la passerelle Mistler en l'état.